

Fernando Gonzalez remercie l'Espagne de son soutien à la cause des Cinq



La Havane, 17 septembre (RHC-Granma)
L'antiterroriste cubain Fernando González a remercié à Madrid, le peuple espagnol de son soutien à la cause des Cinq, et a appelé les Espagnols à renforcer la clameur de solidarité pour la libération de ses trois camarades, toujours emprisonnés aux États-Unis.

Ce combattant cubain contre le terrorisme s'est rendu dans la capitale espagnole sur invitation du Parti Communiste d'Espagne. Fernando Gonzalez doit y rencontrer des membres de la Fédération des Cubains Résidents en Espagne et des représentants des associations solidaires. Il a également prévu de participer à un concert organisé par le Comité Étatique pour la Libération des Cinq.

De son côté, René Gonzalez, l'autre antiterroriste cubain libéré après avoir intégralement purgé sa peine de prison a terminé en France, une tournée européenne qu'il a réalisée en compagnie de son épouse Olga Salanueva et au cours de laquelle il a dénoncé l'injustice subie par ses trois camarades Gerardo Hernández, Antonio Guerrero et Ramón Labañino.

Durant leur périple, qui les a mené jusqu'au Portugal, René et son épouse ont rencontré des parlementaires, des groupes solidaires, des juristes et d'autres personnalités qui luttent pour le retour dans leur patrie, des 3 antiterroristes qui sont toujours en prison.



Radio Habana Cuba